

地震火山観測研究センター一年報 : 2003 年度版

<https://doi.org/10.15017/16955>

出版情報 : 九州大学大学院理学研究院附属地震火山観測研究センター一年報. 2003, 2004-11. 九州大学大学院理学研究院 附属地震火山観測研究センター
バージョン :
権利関係 :

センター関連の報道記事

2003/04/12	毎日新聞	地震計に揺れ記録 M1級で7回以上 [南国花火製造所の爆発]	松島 健
2003/04/30	読売新聞	普賢岳 火道で噴火のメカニズム探る 一進一退の難工事 世界の研究者が注目	清水 洋 他機関
2003/05/01	長崎新聞	普賢岳の火道掘削 作業難航で一時休止 地層もろく手法再検討	他機関・九大
2003/05/04	毎日新聞	富士山 人工地震で構造解明へ 東大地震研など 8月から 高精度の噴火予知可能に	他機関・九大
2003/06/02	長崎新聞	あす 雲仙・普賢岳大火砕流惨事から12年 進む災害遺構保存 溶岩ドームは依然不安定	清水 洋
2003/06/04	西日本新聞	普賢岳火砕流から12年 悲しみ胸に 無言の祈り [島原市防災会議]	松島 健
2003/06/04	長崎新聞	大火砕流惨事から12年 溶岩ドーム崩壊 今後も注意必要 防災会議	松島 健
2003/06/04	毎日新聞	被災経験を後世に 悲しみ癒えず12年 雲仙・普賢岳6・3大火砕流 市防災会議	松島 健
2003/08/21	毎日新聞	防災ヘリで空から視察 眉山の三か所1溪3溪で 確認 大雨で土砂が流下した跡	九大 島原市役所
2003/09/12	長崎新聞	雲仙・普賢岳火道調査 噴火メカニズム解明へ 5ヵ月ぶり作業を再開 11月中旬に直前まで掘進	他機関・九大
2003/09/20	島原新聞	直接穴を開け溶岩を採取 世界初の火道掘削を再 開 来年五、六月目標を達成	他機関・九大
2003/11/09	長崎新聞	あす本年度作業終了 雲仙・普賢岳の火道掘削調査 進ちよく状況報告 人工地震探査を実施	他機関・九大
2003/11/16	長崎新聞	雲仙・普賢岳噴火からあす丸13年 大野木場小隣 に記念館 来月にも工事完了	清水 洋
2003/11/16	毎日新聞	故郷から見ていた普賢 予知で人命守る あすで 噴火から13年 観測センターに”新戦力”	堀 美緒
2003/11/22	島原新聞	感謝!! 毎日ご苦労さま 九大観測センターの職員 を招き	福井理作
2003/11/22	長崎新聞	園児が料理振る舞う 島原・わかかさ園保育所 九大センター職員を招待 勤労感謝の日にちなみ 昼食交流	福井理作
2003/11/22	長崎新聞	平成新山 国天然記念物に 文化審議会が答申 詳細な学術データ評価	清水 洋
2003/11/22	毎日新聞	普賢岳噴火で形成の溶岩ドーム 「平成新山」天然 記念物に 文化審答申 「詳細な記録、貴重」	清水 洋
2003/11/22	島原新聞	平成新山に最高の勳章 国が天然記念物に指定 評価「学術上極めて貴重」	

2003/11/27	長崎新聞	地震対処法など解説 島原市 清水九大教授ら招き講演	清水 洋
2003/12/04	島原新聞	有明の堀さんと杉本さん “新戦力”として加わる 九大附属地震火山観測研究員に	堀 美緒 杉本 健
2004/01/30	毎日新聞	九大地震火山観測研究センター長 清水教授が内定 国立大の独立行政法人化控え 「研究面で業績を」	清水 洋
2004/02/02	毎日新聞	祖国の未来 我々の手で 九大のイラン人留学生2人 大地震現地調査へ出発	九大 松島健(同行)
2004/02/03	毎日新聞	島原の経験 他の火山国にも フィリピン、インド ネシアから研修生 JICA 招く「再生方法を知りたい」	清水洋(講演)
2004/03/10	毎日新聞	いつか再び大空へ 島原でケガのハヤブサ 佐世保で保護 [渡邊篤志さんら学生5人が救出]	渡邊篤志